

Una comunidad feliz y en crecimiento

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Octubre 22, 2024](#)

Quizás el principal objetivo que siempre he tenido para la Alegría de Satán, ha sido muy simple. Es hacer una comunidad muy vibrante, espiritual y en constante crecimiento donde la gente pueda salir del mundo exterior que está plagado de fuerzas anti-espirituales, a un lugar donde puedan avanzar, ser felices y estar cerca de los Dioses.

Aunque pueda parecer sencillo, no lo es en absoluto. Así que a todos aquellos que hacen que esto suceda, porque los Dioses os enviaron para crear esto para el mundo, para vosotros mismos y para los propios Dioses, tengo que daros las gracias. Todos defienden y otros se preparan para defender.

En este viaje, las personas también son llevadas a ser más poderosas, además de comprender los misterios más profundos de los Dioses a medida que avanzan. Esa es una vida para vivir. No siempre fácil ni nada, pero una vida con sentido.

Eso es lo que este lugar ha dado a mucha gente y dará a un número cada vez mayor. Cuanto más se refleja esto en los demás, más bendecidos son los demás y uno vuelve a ser bendecido. Eso es la comunidad.

Cuando uno camina junto a los Dioses, comprende qué vida podría llevar, comparada con la vida que promueve el enemigo. ¿Qué vida están viviendo otras personas ahí fuera? Una vida de estar perdidos.

Así que en este mundo donde la felicidad, el crecimiento y el empoderamiento de los seres humanos es en realidad un pecado mortal y la mayoría de las personas están destinadas por este mundo a estar perdidas, arruinadas o esclavizadas, cada segundo que existe otra ruta, es un segundo hermoso. Debemos mantenerlo así y seguir expandiéndonos.

La vida viene con un millón de obstáculos, dolores y lecciones, y encima de esto, el enemigo descalifica a los seres humanos en la tierra de tener cualquier acceso a los Dioses sólo por sus propios intereses egocéntricos. En todos mis años he comprendido que ellos son el principal mal del mundo, que están detrás de la ignorancia y se alimentan de ella. Eso es destructivo incluso para el enemigo al final, pero ellos no entienden esto ni lo entenderán nunca. Tampoco he llenado en mi mente su proceso de pensamiento sobre el tema, ni falta que hace.

El mundo quiere expandirse hacia un desastre, porque los humanos están a bordo de esta ruta negativa, que no ven que es completamente contraria a su propia existencia e intereses. El enemigo los ha convencido falsamente de alejarse de los Dioses, porque saben de la abundancia que los Dioses pueden traer a la vida de las personas. Son una ventana de esperanza en un mundo que constantemente intentan cerrar. Nosotros avanzamos en la dirección contraria.

Es fenomenal vivir en un tiempo, donde después de siglos de persecuciones y todavía no pocas fuerzas de oposición, los Dioses pueden realmente existir y revitalizar las almas de los seres humanos de nuevo. La humanidad necesita esto, pero la mayor parte del tiempo la humanidad es muy persistente en su fuerza anti-espiritual y negatividad. Así es como la humanidad ha crecido hasta el día de hoy, y esta pagando un gran precio por esta ruta que ha tomado.

Como la JoS está ahí para todos y se expande, debemos recordar que la felicidad y la comunidad son temas muy importantes en la vida. Puedo

atestiguar antes que nadie, que mi vida sería sombría si la Alegría de Satán nunca hubiera entrado en ella. Sería tan sombría, que no valdría la pena vivir. Ahora mi vida se siente completa después de haber visto en todos los años anteriores, toda la belleza que los Dioses nos han concedido a pesar de las oposiciones, desafíos y cualquier otra cosa que la vida tan libremente ofrece.

JoS entró en mi propia vida en un estado de pérdida total y máxima curiosidad; me salvó. Por eso me propuse devolver lo que había ganado gracias a los Dioses. Fue un faro dentro de la oscuridad, un lugar de solaz y una conexión con el mundo superior. ¿Cuánta gente puede decir que en su vida ha entrado algo así? No la mayoría.

Lo que la vida no ofrece libremente es lo que la Alegría de Satanas da a la gente con las manos abiertas. Es integral que mantengamos el rumbo y sigamos esparciendo la luz, asegurando el conocimiento ancestral de la humanidad y avanzando con nuestras siguientes etapas de desarrollo. Los sueños se hacen realidad y lo estamos viendo frente a nosotros.

Que nuestra comunidad esté siempre feliz, bendecida y segura en las manos de los Dioses. Gracias a todos ustedes y recuerden que hay abundante luz para recibir, no importa cuán externa sea la vida o cuántos obstáculos enfrentes.